



Edmond Lanier

Directeur général de la Compagnie Générale Transatlantique

53 ans. Marié, quatre enfants. Issu d'une famille d'universitaires, Edmond Lanier est licencié ès-lettres et en droit. Entré en 1932 à la Compagnie Générale Transatlantique, il franchit les échelons de la hiérarchie et est nommé directeur général en 1958. « Avant guerre, la Compagnie était principalement axée sur le transport des passagers. Depuis lors, elle a développé sa flotte de navires de charge dont l'exploitation lui procure aujourd'hui les deux tiers de son chiffre d'affaires — et diminué le nombre de ses paquebots. Néanmoins, le total des passagers transportés est très largement supérieur à celui d'avant guerre. La subvention de l'État pour le réseau contractuel (lignes de New-York et des Antilles) est, d'autre part, en constante diminution. De 18% des recettes en 1938, elle est tombée à environ 6% aujourd'hui, grâce à la vitalité et aux bénéfices réalisés par le réseau libre de la Compagnie. » Passionné d'histoire, il est également un fervent du tennis et de la chasse.